

17 Enero

NBA GSW - MIA 75-92

NBA POR - CLE 88-93

Euroliga Fem. BRN - SPA 17/01 18:00h

Euroliga Fem. GYO - RIV 17/01 18:00h

Euroliga BAM - EFE 17/01 19:00h

Inicio » Noticias de COMPETICIONES FEB

## Jason Blair, al Palma Air Europa

FEB.ES | 16.01.2013 - 14:40h.

0 comentarios | [Comentar la noticia](#)

Jason Blair, nacido en Phoenix (Arizona), tiene 33 años, mide 2,01 y juega de ala-pivot. Tiene condición de jugador comunitario al contar con nacionalidad sueca.

Tras una brillante carrera en la Universidad de San Diego, donde promedió en su año senior 17,1 puntos y 7,4 rebotes, llega a España la temporada 2004-2005 disputando la entonces LEB2 en las filas del Alcudia-Aracena y convirtiéndose en uno de los mejores jugadores de la liga, como lo atestiguan sus medias de 16,6 puntos y 7,3 rebotes. En el equipo mallorquín coincidía por primera vez con Robert Joseph, actual jugador del Palma Air Europa.

Las tres siguientes temporadas repite en equipos de LEB2, Ourense, Grupotel Muro y Plasencia, manteniendo sus destacados promedios tanto en puntos como en rebotes y siendo el jugador de referencia en todos ellos. Destacan los 18,9 puntos de media por partido de su etapa en Muro, donde volvía a coincidir con Joseph, siendo el segundo máximo anotador de la competición.

La temporada 2008-2009 es la de su debut en la LEB Oro tras su fichaje por otro equipo mallorquín, el Bàsquet Mallorca. No acusa el cambio de categoría y se convierte en uno de los mejores jugadores de la liga con unas medias de casi 15 puntos y 7 rebotes por partido. Burgos y Navarra, donde coincidió por tercera vez con Joseph, fueron sus dos siguientes destinos en la LEB Oro. Con los castellanos disputó el playoff de ascenso a la ACB cayendo en el quinto partido de la final ante el Vive Menorca.

Tras su experiencia en Navarra, a las órdenes de Angel Jareño y con unos destacados números de casi 12 puntos y 7 rebotes por partido, deja Europa y la temporada pasada, la 2011-2012, juega en Uruguay, en el Atlético Biguà promediando 10 puntos y más de 6 rebotes.

La presente temporada ficha por el equipo argentino de Obera Tennis Club, de la TNA, la segunda división argentina, dejando el equipo a final del mes de diciembre tras haber disputado 12 partidos con una media de 10,7 puntos y 4,9 rebotes con un espectacular 81,6% en tiro de dos puntos.

Jason Blair es un jugador con gran experiencia en las ligas LEB, muy completo y que puede jugar de cara y de espaldas a canasta. Destaca por su regularidad y por la intensidad que imprime a todas sus acciones. Buen tirador de tiros libres, siempre por encima del 75%, no rehúye el tiro de 3 puntos con unos porcentajes más que aceptables.

Ésta será su cuarta experiencia en equipos mallorquines por lo que su adaptación será inmediata al haber coincidido con varios de los actuales jugadores del Palma Air Europa en etapas anteriores.

[Compartir](#) [Twitter](#)

Noticia facilitada por FEB.ES



0 comentarios  
Danos tu opinión

### NOTICIAS RELACIONADAS

- Joan Creus, madera de líder genético
- Marco vs Úriz: el gran duelo de las asistencias en el Javier Imbroda
- Guillem Pla se adueña del MVP por tercera vez
- Hanley: "Sin lesiones no hubiésemos perdido ningún partido"
- Jason Blair, al Palma Air Europa

[RSS](#) SUSCRIBIRSE AL RSS

### BLOGS

- 11/01/2013  
Que no nos engañen más del blog "Raza blanca tirador"
- 10/01/2013  
Supermanager: Los once de Andreu para la 17ª jornada ACB del blog "Los Especialistas"
- 27/02/2012  
Saric, el fin del lockout, Rudy, los ojeadores, el Partizan... del blog "Despacho de Maceiras"

[+] Todos los artículos de la Blogosfera



### OPINIONES

- 14/01/2013  
Momentos para la reflexión: Barça Regal por Mario Bruno Fernández
- 02/01/2013  
Baloncesto patas arriba por Jorge Pérez
- 25/12/2012  
Anécdotas y divagaciones: Errores lamentables en